

学生自治会主催のクリスマスボランティアを実施しました

令和4年12月15日、心ばかりのクリスマスを感じていただければと、特別養護老人ホーム「仙遊荘」と「こばと保育園」に伺いました。「仙遊荘」では、利用者の方にも懐メロの曲当てクイズやリズム体操に参加していただき、「こばと保育園」では手遊び歌と一緒に歌い、園児にはプレゼントの折り紙で作ったダサンタの顔にシールを貼ってもらいました。去年はオンラインでしたが、今年は感染防止対策に留意しながら、目の前で皆さんが喜んでくださる顔を直接見ることができ、とても嬉しかったです。四国こどもとおとなの医療センターの玄関周りの美化、学校内での赤十字献血ボランティアも行い、学生にとっても、充実した時間となりました！

こばと保育園にて



「あわてんぼうのサンタクロース」は、園児の皆さんも元気よく可愛く振り付けて歌ってくれました！



ハンドベル演奏の音色が響きます



折り紙のサンタさんに一緒に目のシール貼ろう！

仙遊荘にて



365歩のマーチの曲で、しっかり手足を使ってリズム体操 「パーリーシェル」フラダンス披露 冬でも気分はハワイアン！





ハンドベル演奏

ジングルベ〜ル、ジングルベ〜ル、クリスマス 月



「赤鼻のトナカイ」を手話で届けました



赤十字献血：今回は 33 名が協力できました



病院玄関前の草抜き：美しさで癒されますように

